



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Iris Lizbeth Surian Romero

Nombre del tema: textos personales

Parcial: 1º

Nombre de la Materia: comunicación

Nombre del profesor: Alejandra Vidal Escandón

Nombre de la Licenciatura: derecho

Cuatrimestre: 1º

Fecha: 15 de octubre 2023

INTRODUCCIÓN

Este trabajo tiene la finalidad de que conozcamos la importancia que tienen los textos personales. Los textos personales se realizan de manera informal, con la intención de dirigirnos a alguien que conocemos.

La autobiografía, diario, anécdota, carta, mensaje entre otros corresponden a estos textos, cada uno de ellos cumple con sus funciones para que el mensaje tenga coherencia.

El hecho de que nosotros interpretemos correctamente es de gran utilidad para nuestra vida personal y laboral. Como sociedad es importante que tengamos presente las funciones de los textos personales.

El lenguaje que se emplea es de gran importancia, nuestro modo de transmisión es el lenguaje.

Nos ayudan a confrontar nuestras realidades y poner en orden situaciones de nuestras vidas.

TEXTOS PERSONALES

Estos textos narran y describen cada una de nuestras emociones y experiencias, tiene una función comunicativa, tomemos en cuenta que nos sirven para informar, pedir alguna información, es de utilidad usarlo como recordatorio o al hacer alguna solicitud. Puede hablar de sucesos que experimentamos en el pasado o proyecciones que tengamos del futuro.

Se utiliza dos formas de lenguaje, la emotiva es la que se centra en nuestros estados de ánimos, los sentimientos el propósito es que podamos comunicarnos con el receptor de manera adecuada, y existe la función apelativa el propósito de esta es llamar la atención y recibir una respuesta por parte del receptor.

Los textos personales pueden dividirse en históricos, escolares o familiares, al mencionar históricos me refiero que puede ser:

Autobiografía: relato escrito por nosotros mismos podemos relatar sucesos que pasan en nuestras vidas, nuestra intención es que otra persona conozca datos más importantes de nosotros, debemos ser coherentes en lo que escribimos para que la persona que lo lea no tenga problema con entender el texto.

Memoria: a través del tiempo obtenemos aprendizajes y experiencias algunas de ellas se quedan grabadas en nuestra mente, pueden tener significados muy importantes en nuestra vida y podemos escribir sobre ellos, pero en un determinado tiempo.

Cuaderno de viaje: todos en algún momento hemos realizado un viaje, con la intención de conocer un lugar y obtener experiencia, pero el cuaderno consiste en que escribamos las experiencias, emociones y sentimientos que obtenemos a través del recorrido y esto aplica en las personas que viajan de un lugar a otro, los viajeros.

Diario: en el puedo escribir lo que me pasa en el transcurso de un día, los sentimientos que tengo sobre algo que me acaba de pasar, como escribir de la persona que me gusta, anécdotas con mis amigos, los momentos más felices, esto íntimo ya que solo yo misma puedo leerlo.

Están los textos familiares que son sucesos que puedo compartir con mi familia o amigos más cercanos, refleja nuestra manera de pensar y sentir.

La anécdota entra en esta clasificación consiste en un relato corto puede ser divertida o intrigante puedo contárselo a algún familiar o amigo.

Carta: es un papel escrito dirigido a una persona o lugar en específico para comunicarme.

Mensaje electrónico: cuando yo envío un mensaje escrito y lo mando al e-mail de una persona.

Los textos escolares son importantes para nosotros como estudiantes, nos sirve para organizar nuestros tiempos y conocimientos. incluye lo que son los manuales, libros de lectura. Facilita el aprendizaje de los alumnos, nos ayudan en la comprensión, y es importante tomar en cuenta como lo utilizamos. Es de los materiales educativos más usados en el proceso de enseñanza.

Dentro de los textos escolares entra:

Agenda: apuntamos información de algo que debemos hacer.

Cuaderno de trabajo: anotaciones de apoyo en las materias.

Apuntes de clase: escribimos anotaciones importantes de los temas que tenemos en clases.

Bitácora: es una descripción de las actividades que realizamos en una materia.

En conclusión, estos textos nos ayudan a poder comunicarnos de manea más informal hacia otras personas, pudiendo mostrar más nuestras emociones a la hora de comunicar el texto. Considero que es importante como escribimos el texto que queremos mandar, tenemos que cuidar las características internas y externas, la ortografía es un punto muy importante y limpieza en nuestra presentación.

Considero que el hecho de que nuestra docente nos hable sobre esto es de mucho apoyo, ya que mis compañeros y yo estamos preparándonos para ser profesionistas.

Espero seguir aprendiendo mucho más sobre este tema.

Referencia bibliografica

(ANTOLOGIA, s.f.)